

## No cumplió EU con inversión en sureste.-AMLO (Reforma 12/06/20)

No cumplió EU con inversión en sureste.-AMLO (Reforma 12/06/20) Claudia Guerrero e Isabella González Cd. de México (12 junio 2020).- El Presidente López Obrador reveló que Estados Unidos no cumplió con inversión a la que se había comprometido en el sureste del País. No obstante, aseguró que su Gobierno está cumpliendo con el programa de reforestación y se están plantando caobas, cedros, además de cultivar café y cacao. "Hay que decir que no cumplió el Gobierno estadounidense con el ofrecimiento de que iban a destinar inversión al sur sureste, pero nosotros sí hemos invertido, la inversión en el sur sureste ha crecido mucho con ese propósito de crear cortinas de desarrollo de su el norte para que la gente no se ve obligada a emigrar y que tengan trabajo esos pueblos", expuso. "Para información de todos y de manera especial para los ambientalistas opositores, conservadores, el programa más importante de reforestación en el mundo, en la actualidad, es el programa sembrando vida, en ningún país del mundo se están sembrando un millón de hectáreas de árboles frutales y maderables, en ningún lugar del mundo y nunca en la historia de México, ni siquiera la mitad de esa superficie". En diciembre de 2018, el Canciller Marcelo Ebrard aseveró que Estados Unidos invertiría 4 mil 800 millones de dólares en el sur de México y 5 mil 800 millones en Centroamérica a través de la Corporación de Inversión Privada en el Exterior (OPIC, por sus siglas en inglés) como parte del Plan de Desarrollo Integral para el sur del país, Guatemala, Honduras y El Salvador. Asimismo, en julio del año pasado la Cancillería y la OPIC firmaron dos cartas de interés para destinar 800 millones de dólares a proyectos que generarían empleo y fomentarían el desarrollo en la región sureste.